

Gesellschaft im Hühnerhofe, die er jeden Tag vor Augen hatte, und die ihn stets an seine Thorheit erinnerte.

Als er nun so krank im Neste lag, da sagte Nachbarin Schwalbe zu ihren Kleinen: „Kinder, liebe Kinder, beim Nachbar Spaß, da drüben, seht Ihr gar deutlich, wohin zu große Eitelkeit, Eigendünkel und Selbstüberschätzung führt. Da liegt er jämmerlich darnieder und hat's Gallenfieber; nehmt ein Exempel daran!“

Hamster und Feldmaus.

Im Weizenfelde begegneten sich eines Tages Hamster und Feldmaus. „Guten Tag, Hamster,“ sagte die Feldmaus, „sieht man Dich endlich auch einmal hier? Es ist mir höchst auffällig, daß ich Dich so selten treffe, der Weizen ist doch so herrlich! Sieh, goldgelb ist er schon und schneeweiß das Korn inwendig. Betrachte die Körner, da liegen noch einige ausgeschälte von meiner Mahlzeit. Ist er